

Polres Ciamis Siagakan Personel Pengamanan Sambut Kepulangan Jamaah Haji Asal Ciamis

Ciamis - CIAMIS.WARTASOSIAL.COM

Jul 5, 2024 - 16:31



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan pengamanan menyambut kepulangan jamaah haji asal Ciamis. Para personel disiagakan dilokasi kedatangan Jamaah Haji di Kawasan Islamic Center Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (5/7/2024), dini hari.

Ratusan jamaah haji asal Ciamis tiba di Islamic Center setelah sebelumnya transit terlebih dahulu di Embarkasi Bekasi setibanya pulang dari Mekkah Saudi Arabia. Kedatangan mereka disambut suka cita keluarga dan masyarakat Kabupaten Ciamis yang hadir di Islamic Center Ciamis pada pukul 00.45 WIB.

Pengamanan ini, Polres Ciamis Polda Jabar melibatkan personel gabungan satuan fungsi dan Polsek jajaran. Mereka terdiri dari anggota Satuan Samapta, Intelkam, Reskrim, Res Narkoba, Propam, Lantas, hingga Humas Polres Ciamis Polda Jabar.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kabag Ops Polres Ciamis Polda Jabar Kopol Nia Kurnia, SH., M.H., mengatakan, pengamanan ini untuk memberikan rasa aman dan nyaman masyarakat. Selain itu tentunya sebagai langkah antisipasi Polri dalam menghadapi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polres Ciamis.

"Semua personel yang bertugas bersiaga dan melaksanakan tugas dengan penuh rasa tanggungjawab. Sisi humanis Polri dikedepankan guna terciptanya Harkamtibmas di wilayah hukum Polres Ciamis," kata Kopol Nia Kurnia.

Selama pengamanan, kata Kopol Nia Kurnia, Polres Ciamis Polda Jabar turut bersinergi dan berkolaborasi bersama sejumlah instansi terkait di wilayah Kabupaten Ciamis. Mulai dari Kodim 0613/Ciamis, Subdenpom III/2-3 Ciamis, Satpol PP, dan Dishub Kabupaten Ciamis.

"Total petugas gabungan yang melakukan pengamanan sebanyak 54 orang personel. Mereka tidak hanya dari Polres Ciamis, tetapi juga ada dari Kodim 0613/Ciamis, Subdenpom III/2-3 Ciamis, Satpol PP, dan Dishub Kabupaten Ciamis. Alhamdulillah selama proses penyambutan para Haji Mabrur asal Ciamis berjalan lancar dan tertib serta tidak ada gangguan kamtibmas maupun hal yang tidak diinginkan," kata Kopol Nia Kurnia.

Sebagai informasi, kedatangan jamaah haji asal Ciamis ini merupakan kloter 26 JKS. Adapun jumlah jamaah haji sebanyak 432 orang dan 8 orang petugas pendamping (TPHD, TPHI, TPII). Mereka tiba menggunakan 11 unit bus dari Embarkasi Bekasi dengan mendapat pengawalan Tim Unit Turjawali Satlantas Polres Ciamis Polda Jabar.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.